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 新春のお喜びを申し上げます。昨年はいろいろとお世話になりました。 
本年もよろしくお願いします。 
 ５月の中旬から、子どもたちが港にある花だんの一つをお借りして、 
花を植えさせてもらっています。瀬戸内国際芸術祭が開催されている間、 
マリーゴールドやポーチュラカ、ナデシコ、ガザニア等の夏の花が観光 
客を迎えてくれたのではないかと思います。花だんの土がいいためか、 
同じ種類の花でも、学校に植えたものよりもはるかに長く、花をつけて 
いたことには驚きました。 

今回、コミュニティセンターにお願いして花の苗や球根をいただき、 
植え替えをしました。男木の冬は風が強くてとても寒いのですが、冬か 
ら春にかけて、ビオラやスイセン、チューリップの花が島を訪れる人た 
ちをあたたかく迎えてくれるものと期待しています。 

校長 溝渕 浩二 

 

１（水）元日 

６（月）第５回学習の診断 

   ８（水）３学期始業式 

   ９（木）諸費集金日 

  １３（月）成人の日 

  １４（火）図書館指導員来校 

  １６（木）学習発表会 

       第３回学校運営委員会 

  ２１（火）総合１回学習の診断 

       中央図書館読み聞かせ 

  ２２（水）図書館指導員来校 

   ２３（木）クラブ活動 

  ２４（金）ＳＳＷ来校 

       児童生徒会 

２７(月)ＳＣ来校 

２８(火)図書館指導員来校 

３１(金)道徳の日 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

お節料理クイズ 

１． お正月に食べるお節料理ですが、重箱に入れ

る理由は何でしょうか。 

２． お節料理に入っている黒豆には、どんな願い

がこめられているのでしょうか。 

３． お節料理に入っている伊達巻きの形は、何に

似ていることが由来でしょうか。 

答え 

１． 新年の神様である年神 

様のお供え料理であり、 

家族の幸せを願う縁起物 

です。「めでたさが重なる」「福が重なる」という願

いがこめられています。 

２． 「まめ」は元来、「じょうぶに」、「健康に」とい

う意味があります。「まめに働く」という語呂合わ

せからもお節料理には欠かせない料理です。 

３． 伊達巻きの形が伊達な（派手な）「巻物」に似て

いることから勉強がよくできますようにという願

いがこめられています。 
 

堂々と自分の考えを伝えよう。 

 

                                        令和２年１月号 

                                       高松市立 

       男木小・中学校 



 

12 月 5 日（木）に人権集会を行いました。人権について道

徳や学級活動などで学んだことを堂々と発表することができま

した。小学校低学年は友だちの大切さについて発表しました。

3・4年生は家族や地域、先生方への感謝の手紙を読みました。

人権について深く考える良い機会となりました。 

12 月に小学 1・2年生がコミュニティーセンターや農協など 5

つの施設にインタビューに行きました。インタビューのほかに

施設を案内してもらったり 10 万円分の百円玉を持たせてもら

う体験をしたりしました。どの施設でもお客さんや利用者の方

に喜んでもらえることが仕事のやりがいにつながっていること

がわかりました。調べたことを小学 3・4・6 年生の総合の発表

とあわせて 1 月 16 日(木)学習発表会で発表したいと思います。 

 12 月 19 日（木）マラソン大会を行いました。練習してきた

成果を十分に発揮して自分の記録を伸ばすことができました。 

リレーでは低学年チームと高学年チームと先生チームに分か

れて戦いました。白熱した勝負となりました。 

 12 月 18 日（水）収穫したサツマイモを使っておいもパーティ

ーを開きました。東植田小学校の 5 年生が交流にきていて一層賑

やかで楽しく調理をすることができました。おいしいサツマイモ

の蒸しケーキといも餅が食べられて子どもたちはとても満足そう

でした。 

11 月 28 日（木）に高松第一小学校と交流学習を行いまし

た。普段とは違う大人数での授業に子どもたちは緊張してい

ましたが、手をあげて発表したり実験を協力して行ったりと

積極的に活動に関わることができました。交流を重ねること

で第一小学校のことも仲よくなってきました。 

 


